

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

con..

En el mercado previo de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están mixtos..

El S&P 500, el Nasdaq y el TSX cotizan al alza, mientras que el Dow cotiza.

más bajo, y eso tiene algo que ver con Boeing..

Boeing vuelve a cotizar a la baja por lo malo.

noticias y aún manteniendo los mínimos recientes, por lo que aún no se ha roto, pero.

Ciertamente, no nos dirigimos hacia una señal de compra el jueves por la mañana..

Ahora, el VIX todavía está en una señal de venta que respalda el aumento de los precios de las acciones..

Eso cambiaría el jueves con un cierre.

por encima de 13,99. Una vez más el miércoles, el Nasdaq alcanzó un nuevo máximo con este movimiento..

Vimos que Netflix Gap subió el miércoles con resultados mejores de lo esperado..

Luego tuvimos ASML subiendo casi un 9%, luego.

Los microdispositivos avanzados subieron casi un 6% en el día..

Luego, mirando la tecnología de la información canadiense.

sector, cerró ligeramente a la baja después de alcanzar un nuevo máximo..

Ahora, Shopify bajó unos centavos, pero.

tuvo más que ver con Blackberry, que lamentablemente se cayó..

Volvemos a tener una señal de venta al cierre del miércoles..

Mirando los 8 Magníficos, teníamos un nuevo.

máximo ayer para Alphabet, un nuevo máximo para Amazon..

No es un nuevo máximo para Apple, pero sí un nuevo máximo.

para este movimiento antes de revertir y cerrar a la baja ese día..

No cerró por debajo del mínimo del día anterior, por lo que todavía no estoy demasiado preocupado..

Luego tenemos a Meta alcanzando un nuevo máximo..

Tenemos un nuevo récord para Microsoft..

Tuvimos un nuevo récord para NVIDIA..

También tuvimos un nuevo récord para Shopify antes.

rodando y cerrando ligeramente a la baja ese día en ambos lados de la frontera..

Ahora, mientras todo eso sucedía, Tesla.

De hecho, alcanzó un nuevo mínimo de cierre para este movimiento de cara a las ganancias..

Si vendiste Tesla, si lo vendiste en corto,.

Estaba aquí y podrías haberlo vendido al descubierto a 250..

En ese momento estábamos mirando hacia abajo dos.

Ese sería nuestro campo de juego en 234,38 y luego 218,75. Ahora, hemos alcanzado ambos.

esos objetivos, por lo que todavía le quedan algunas acciones y su próximo precio objetivo.

habría sido 203,13 y estamos cotizando por debajo de ese nivel en el mercado previo..

Por supuesto, como estamos llegando a un número como 203,13, debes asumir.

que el mercado intentaría mantener el soporte psicológico en 200..

Ahora sabemos que eso no se detuvo.

Octubre, donde bajamos a 194,07. Entonces, mientras cotizamos por debajo de 194,07 en.

En el pre-mercado, una vez que se abra el mercado, puede intentar mantener ese nivel..

Tendremos que esperar y ver..

Ahora, debajo de donde estamos operando ahora mismo en el mercado previo está nuestra siguiente matemática..

objetivo, que es tanto un precio objetivo diario como semanal..

Así que será interesante ver si Tesla puede mantener ese nivel..

Obviamente, estamos llegando al punto en el que estamos viendo ventas de pánico en este momento..

Actualmente estamos clasificados como cero, por lo que estamos.

sobreventa entrando en la acción comercial de hoy..

Estamos creando una zona de presión aquí abajo..

por lo que ciertamente queremos captar una señal de compra cuando se presente, pero es.

Ciertamente no se presentará el jueves por la mañana..

Terminemos el de esta mañana..

presentación echando un vistazo al mundo de las materias primas y el cobre subió considerablemente.

ayer con una señal de compra, y eso hizo estallar a los mineros de cobre, el mejor.

sector de desempeño en los sectores que seguimos..

Teníamos a Freeport levantado, volcamos al acercarse al cierre y lo hicimos..

no generar No es una señal de compra, pero llenó el hueco abierto..

Tendremos que ver si puede seguir subiendo hoy..

En el TSX, la minería Foran subió ayer, un nuevo máximo de cierre para esa acción..

Luego, mirando el mundo del oro, el.

Los mineros de oro tuvieron un día salvaje, ya sea en Toronto o en Nueva York..

Negociado hacia arriba a través de la parte superior.

línea del canal antes de revertirse y cerrar a la baja ese día, a pesar de que el precio de.

El oro sólo bajó 10 dólares y aún se encuentra en el rango de negociación reciente, por lo que no hay cambios allí..

En cuanto a Barrick y Newmont, ambos tuvieron días locos..

Una vez más, no hay cambios de tendencia para ninguna de esas acciones..

Luego, mirando el precio de la plata, que.

De hecho, ayer subió más, todavía con una señal de venta aquí..

Al mismo tiempo, los mineros de plata tuvieron un día loco y cerraron a la baja ese día..

Mirando a Pan American Silver o First Majestic, ambos cotizan a la baja durante el día..

después de tener días de reversión externos para ambas acciones..

Echando un vistazo al petróleo crudo, observando la OSU, alcanzamos un nuevo máximo para este movimiento y.

Estamos buscando ver si podemos superar el máximo de diciembre..

Los precios de la gasolina subieron ayer..

Los precios del gas natural subieron..

El miércoles alcanzamos un nuevo mínimo antes de revertirlo y subir el jueves..

Los profesionales tienen el control en este momento, así que.

Eso podría ser un buen augurio para el gas natural, que alcanzó un mínimo más alto esta semana..

Ahora, mirando las acciones de energía en el TSX..

Estamos buscando un cierre por encima de 15,46 para el XEG..

En Nueva York, esperamos un cierre por encima de 81,84 para el XLE..

Y luego, mirando a Synovus en el TSX..

Estamos buscando un cierre por encima de 20,92. Para Conoco Philips, buscamos un cierre.

el jueves por encima de 110,74. Al mismo tiempo, Baker Hughes hizo lo contrario..

dirección el miércoles, marcando un nuevo mínimo para este movimiento..

Y mirando a Bayex, subimos.

a la línea del canal superior y cerrado sobre ella..

Por lo tanto, cualquier cierre al alza nos daría una señal de compra el jueves..

Crescent Point, buscando un cierre el jueves por encima de 8,84. Cerramos a las 8.81. Entonces.

nuevamente, justo al borde de una nueva señal de compra diaria..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que vamos a tener un abierto mixto el jueves por la mañana..

Que tengas un gran día y la próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..